

NOTA DE PRENSA

La Biotecnología como motor de innovación y desarrollo en nuestra comunidad.

Alicante, 4 de octubre de 2012



Apertura por D. Rafael Miró, Director General de IMPIVA, de la Jornada de AEBA “Proyección de Bioempresas a los Mercados Internacionales”.

Ayer se celebró la jornada “Proyección de Bioempresas a los Mercados Internacionales”, organizada por la Asociación Empresarial de Biotecnología de Alicante (AEBA) en el CEEI de Elche. Tras una breve presentación de D. Enrique Martín, presidente del CEEI y de D. Andrés Antón Salas, presidente de AEBA, el Ilmo. Sr. D. Rafael Miró Pascual, Director General del IMPIVA, abrió el acto destacando el importante papel de la Biotecnología en nuestra región:

“la biotecnología es una palanca fundamental de la innovación y del avance de la economía del conocimiento; caminos por los que la Comunitat Valenciana está transitando con decisión pero en los que, sin duda, necesitamos avanzar más rápido”.

“En este camino –ha añadido- es muy importante la colaboración con las universidades y los parques científicos, que juegan un papel fundamental para orientar el desarrollo del sector y abrir nuevas líneas de trabajo”.

Tras su intervención, D. Antonio Martínez Murcia, miembro de AEBA, actuó de moderador presentando las diferentes intervenciones que corrieron a cargo de...:

Vicente Roncero Corrochano_ Director Provincial del ICEX, Raquel Díaz Martínez_ Directora de Innovación de FUNDEUN, Rafael Pérez Antolí_ Área Internacionalización del IVEX, Tonia Salinas Miralles_ Directora de la Fundación Quórum, José Manuel Valero _ Servicio de Gestión de Investigación-OTRI de la Universidad de Alicante e Ignacio González Ochoa_ Director General de Avindia Estrategia.

Todos los ponentes han coincidido en que la biotecnología necesita innovación, planes de negocio realistas y opciones de comercialización en las que la presencia y conexión con los mercados internacionales es imprescindible. La aplicación de la bioingeniería en las áreas agroalimentaria, ambiental, energética y médica y la comercialización de los productos biotecnológicos derivados hacia mercados tradicionales y emergentes no es viable si no se une a la búsqueda y generación de mercados en industrias nacionales, la búsqueda de mercados internacionales. Es necesaria la internacionalización de nuestras empresas, para dar a conocer su trabajo, conseguir una mayor participación en proyectos internacionales, negociar acuerdos de colaboración, crear filiales, etc.

Previamente al desarrollo de la jornada, primer acto fruto del acuerdo de colaboración entre AEBA y el CEEI de Elche. El Director General de IMPIVA, mantuvo una reunión de trabajo con representantes de la asociación en la que se hizo una presentación de AEBA, sus objetivos, plan de trabajo y propuestas estratégicas para el desarrollo de este sector en nuestra región.

Asociación Empresarial de Biotecnología de Alicante (AEBA).

Recordar que, AEBA, se constituyó el pasado mes de junio, en el seno de la Confederación Empresarial de la Provincia de Alicante (COEPA), con el compromiso y esfuerzo de más de un tercio de las empresas que componen el sector biotecnológico en la provincia de Alicante. Y persigue dar mayor visibilidad a las empresas biotecnológicas de Alicante, promover, divulgar y transferir el desarrollo biotecnológico como un pilar fundamental de nuestro territorio, apoyar la creación de empresas de biotecnología y fomentar el desarrollo de iniciativas en colaboración con todos los agentes e instituciones implicadas



Desarrollo de la Jornada "Proyección de Bioempresas a los Mercados Internacionales".



Reunión de trabajo de AEBA con el Director General de IMPIVA